



# Klage und Fürbitte

*Gebet zum Gedenken an die Toten an den Grenzen der EU*

Einladung zum  
Gebet zum Gedenken an die Toten  
an den Grenzen der EU anlässlich  
des Internationalen Tags der Menschenrechte

*Namenlose Tote. Spurlos verschwunden, in der Wüste oder im Meer.  
Ums Leben gekommen an den Grenzen der EU.*

*Dieses Jahr bereits mehr als 3.000 Menschen. Seit 2000 über 22.000. Die Dunkelziffer ist noch viel höher.*

*Musik – Kerzen – Erfahrungsberichte von Flüchtlingen –  
Psalm – Impuls Elias Bierdel – Fürbitten*

Donnerstag, 11. Dezember 2014, 17.30  
beim Polizeianhaltezentrum Hernals Ecke Breitenfeldergasse/Blindengasse

Ökumenischer Rat der Kirchen in Österreich, Ökumenischer Jugendrat, Diakonie Flüchtlingsdienst,  
Evangelisch-methodistische Kirche in Österreich, Evang. Superintendenturen A.B. Wien und  
Niederösterreich, Evangelische Jugend Wien sowie die Evang. Pfarrgemeinden H.B. Wien-Süd und  
Wien-West und die Evang. Pfarrgemeinden A.B. Döbling, Ottakring, Neubau, Simmering und Schwechat.